

GRANADA

## El pacto por Granada 2015 sigue firme y el rector otorga rango estatal al evento

Las instituciones sellan su «lealtad» con la Universiada blanca y la Junta habla ya de **eleva**r el presupuesto de gastos, si fuese necesario

DANIEL OLIVARES | GRANADA

El 'pacto de Bruselas' sigue vigente, e incluso cobró más fuerza en la primera reunión de trabajo que mantuvieron las instituciones implicadas en la organización de los futuros Juegos Universitarios de invierno de Granada 2015. La Universiada es un bien común para la capital y su provincia, y así lo entienden la Universidad granadina, el Ayuntamiento de la capital, la Junta de Andalucía, la Diputación Provincial y el Gobierno central.

Ni siquiera la inesperada arenga mitinera del presidente del Partido Popular andaluz, Javier Arenas -que usó el nombre de Granada 2015 el pasado lunes para arremeter contra José Luis Rodríguez Zapatero y exigirle inversiones en la provincia en un acto de campaña para las elecciones europeas-, ha tambaleado lo más mínimo el sentimiento de unidad surgido en la capital belga en torno a un proyecto que todos los responsables de las distintas administraciones han decidido mimar por encima de ideologías.

A la apuesta por la unión se sumaron ayer dos nuevos términos: lealtad y compromiso. Tanto el consejero de Innovación, Ciencia y Empresa, Martín Soler, como el rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, resaltaron dos singularidades que arropan a Granada 2015. Muy cerca de esa línea se expresó también el alcalde granadino, José Torres Hurtado, representante de la única institución gobernada por el PP que está involucrada en el proyecto.

### «Ganan los granadinos»

Lejos de enturbiar y de alinearse con la tesis de su presidente autonómico, Torres Hurtado mantuvo el mismo discurso conciliador que ha ofrecido desde que se puso sobre la mesa la primera idea de la Universiada y, después de calificar a la institución universitaria como «la primera empresa de Granada» por presupuesto y número de empleados, constató que «cuando unimos las fuerzas, quien gana es Granada y todos los granadinos». Por eso, se mostró «dispuesto a hacer todo lo que haya que hacer para que podamos decir qué bien nos hemos coordinado todas las administraciones».

La primera medida será la constitución del comité organizador de Granada 2015, que quedará definido el próximo mes de junio, según estableció el consejero de Innovación. Una vez conformado, su primer cometido será configurar un presupuesto a partir de la previsión de 233 millones de euros recogida en el dossier de la candidatura. Una cantidad que podrá ser superior, según apuntó Martín Soler, quien recordó que mantienen en vigor el objetivo de alcanzar un 45% de financiación pública y un 55% de inversión privada. De hecho, otra de las misiones iniciales del comité organizador será aglutinar socios privados alrededor, con el 'caramelo' de las deducciones fiscales que permiten el patrocinio de eventos deportivos de este calado social.

El elemento catalizador desde la Junta de Andalucía será la empresa pública Cetursa-Sierra Nevada, que gestiona la estación de esquí y que depende de la propia consejería de Innovación. Soler, que habló de «reafirmar el compromiso con la Universidad» y resaltó «el espíritu de compromiso y lealtad institucional que ha presidido y va a seguir presidiendo la toma de decisiones», implicó también a Turismo, Obras Públicas y Vivienda para cumplir con la inversión comprometida por la Junta.

En el caso del Gobierno central, el Consejo Superior de Deportes será la vía para encauzar las inversiones estatales que se realizarán tanto en la capital, como en Sierra Nevada y La Ragua. Esta última estación recreativa, subselección para el esquí nórdico, quedará bajo la tutela de la Diputación, tal y como redundó su presidente ayer, quien acentuó «el compromiso de contribuir en la medida de nuestras posibilidades y en representación de los ayuntamientos» de la zona.

El rector universitario, por su parte, reiteró el propósito «de lealtad y confianza de todas las instituciones» y elevó a rango estatal la celebración de la Universiada, porque «aquí va a haber una competición de la selección española, no de la Universidad de Granada, y eso se convierte, a través del Consejo Superior de Deportes, en un evento de Estado, y nos va a obligar a trabajar para tener una buena selección» en 2015.



De izqda. a dcha., Antonio Martínez Caler, Martín Soler, Torres Hurtado, González Lodeiro y Antonio Cruz. /LUCÍA RIVAS

dolivares@ideal.es

El comité organizador quedará constituido en junio para empezar a definir actuaciones

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)